

Sabadell

Barcelona Open Banc Sabadell | 70º Trofeo Conde de Godó

Tenis Stéfanos Tsitsipás, doble finalista en Barcelona, revisa su trayectoria en la élite del circuito ATP

“Estoy cerca de llegar arriba”

SERGIO HEREDIA
Barcelona

Durante dos horas, Stéfanos Tsitsipás (24) pelotea en la pista 17 del RCTB.

Lo hace en presencia de Apóstolos Tsitsipás, su padre, el hombre tras el proyecto: el proyecto ha convertido a Tsitsipás en el mejor tenista griego de la historia, nunca ha habido otro como él, pues antes de que este hombre apareciera (y a su estela también ha crecido Maria Sakkari), apenas habíamos oído hablar del tenista griego, de gente como Konstantinos Economidis o Eleni Danilidu, a duras penas tenistas del Top-100.

En la pista 17, Tsitsipás, el tenista que sueña con imponerse algún día en Barcelona –ha disputado dos finales en el RCTB, las del 2018 y el 2021; ha perdido ambas, siempre ante Rafael Nadal–, golpea entre bastidores, y acaso de reojo contempla qué está ocurriendo en la pista anexa, la 18, donde pelotea Carlos Alcaraz, este sí se ha impuesto en el RCTB, en el 2022.

Luego, Tsitsipás se sienta ante la prensa. Viene lánguido, elegante y armónico como una escultura clásica, y despliega su estilo en un discurso monocorde, sin cambios de registro ni frases histriónicas.

–¿Qué le falta a usted para ganar un título del Grand Slam? ¿O para convertirse en el número 1 del circuito ATP?

(Ha perdido la final de Wimbledon en el 2021 y la del Open de Australia en este invierno; ahora es la quinta raqueta del mundo).

–Creo que es cosa mía, y también de los otros.

–¿A qué se refiere?

–He tenido finales en las que mis rivales me superaron porque no encontré mi saque. Debo confesar que me gustaría haber creído más en mí en algún momento del pasado. Debía haberme creído quién era y dónde estaba. No había llegado fresco, descansado, a aquellas finales, y eso me había impedido ser más preciso. Creo que estoy muy cerca de conseguir algún título como aquellos, pero debo seguir trabajando en la misma línea para volver a esas finales y pelear por ellas.

–Pero ahora aparece Carlos Alcaraz y no se lo pondrá fácil –le comentan.

Tsitsipás frunce el ceño.

Pues Alcaraz (19), el *teenager* que horas antes ha estado peloteando con Roberto Bautista en la pista anexa, es un problema de primera magnitud: es el tenista que ha hecho de la *Next Gen* un relleno para el bocadillo.

(Esta *Next Gen* de Tsitsipás, Medvédev, Zverev o Tiafoe se ha visto embotellada entre el imperial *Big Three* y la generación que



El tenista griego llegando a la sala de prensa del RCTB, ayer lunes

“

Debo confesar que me gustaría haber creído más en mí en algún momento del pasado”

Stéfanos Tsitsipás

“

Alcaraz es un problema, por supuesto; pero nada me motiva más que los grandes retos”

“

Creo que el futuro pasa por la rivalidad entre Sinner y Alcaraz; yo debo ir por mi camino”

Laporta llega con todo dicho. Es, una vez más, la estrella esperada (e invitada) en la zona noble. Y le reciben, también una vez más, Santi Nolla y Cristina Cubero, como siempre en el stand de *Mundo Deportivo*. Pero llegar hasta ahí es, también como siempre, y hoy más que nunca, una auténtica gincana de micrófonos y curiosos que no le arrancan una sola palabra más al presidente. Porque, se insiste, viene con todo hablado y ya está todo dicho. No importa el contraataque *twitchero* de Gerard Romero. Tampoco lo que soltará más tarde Ojeda. Al final todos lo entienden, ha venido a ver tenis.

Ya es mediodía. También llega Javier de las Muelas (el médico y rey de la coctelería, que antes, mucho antes, ejerció de psiquiatra) y asalta con su pelotazo: el primer cóctel Godó. Lo ha perseguido obsesivamente durante años, y ya por fin tiene la opción y el lugar para hacerlo: su propio córner en la zona ya no noble sino superviv que es el restaurante del *hospitality*. Su cóctel Godó mezcla los licores amarillos que mejor casan para la ocasión (y mucha manzana) con una auténtica pelota de

EL PALCO

Margarita Puig



Un cóctel esperado

hielo. Del tamaño (casi) real de una de tenis. Le da este punto un poco canalla a la delicia que también te sirven, si lo deseas, sin una gota de alcohol, y que las asistentes a la mesa más femenina del día (la presidida por la CEO del club, Rosa Cruells, con Marisa Falcó, con-

desa de Godó, como invitada de lujo) prometen catar cuando puedan. Si Wimbledon tiene su *courtside* de fresas con nata, ¿por qué este torneo también veterano no va a tener el suyo? Pues aquí está, afrutado, herbal con un punto *spicy* y su pelotazo. Y catado por el mismísimo Tarantino hace unos días en su paso de ¡seis horas! por el Dry Martini de Aribau.

Entre tanto, un comité de expertos (con Sergio Heredia entre ellos, claro) prepara en la carpa del Ayuntamiento el próximo maratón de Barcelona. Será el mejor, seguro. Y al otro lado del club, Laura Vilagrà, que el viernes jugó (bastante bien) un doble con Jordi Cambra (él sí que sabe: el presidente del RCTB es campeón de España en su categoría), presenta *Súperheroínas de l'esport...*

El acto pre Sant Jordi lo conduce Patricia Plaja ante la protagonista del día, Geli (la ex-tenista Àngels Montolio), a quien aplauden con fervor todos, pero más los muchos voluntarios de la Fundación Tennis Barcelona. Están animadíssimos. La tercera edición de “La raqueta más solidaria” para recaudar fondos para el programa “Tenis con Valores”, va como un tiro.

MANÉ ESPINOSA